



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Siglo de Torreón

07/01/2024

REGIONAL



## Abren carpeta de investigación por accidente de avioneta en Ramos Arizpe

La Fiscalía General del Estado mantiene una carpeta de investigación abierta sobre el accidente de una avioneta que sucedió la mañana del viernes en Ramos Arizpe y que dejó un saldo de cuatro personas sin vida. Aunque no se descarta una posible falla mecánica o una mala maniobra por parte del piloto, ya que la aeronave se encontraba aproximadamente a 700 metros de la pista de aterrizaje del Aeropuerto Internacional Plan de Guadalupe en Ramos Arizpe, donde incluso se había obtenido el permiso para aterrizar, serán las autoridades de Aeronáutica Civil Federal las encargadas de determinar las causas del accidente.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2024/abren-carpeta-de-investigacion-por-accidente-de-avioneta-en-ramos-arizpe.html>